



Bildbetrachtung

- C.M. vor dem Himalaya-Massiv – am Fuss der Nordseite des Mount Everest auf 6500 m
- Zelten in der Baja California, Mexiko
- Velo stossend durch die Sahara

Die drei Folien aus Claude Marthalers Fotoarchiv sollen die Jugendlichen auf der visuellen Ebene dazu anregen, sich verschiedene Fragen – auch philosophischer Art – zu stellen.. und sie anschliessend in Gruppen zu diskutieren.

Einige Anregungen:

- *Das kleine Menschlein vor dem grossen, mächtigen Gebirge.... Naturgewalten und Wirken / Eingriff des Menschen.. Was hat der Mensch in diesen Regionen verloren? Wie muss sich ein Mensch vorkommen im Angesicht solch gewaltiger Berge? usw.*
- *Zelten unter freiem Himmel: Ja, nein? Wann, wo? Gefahren, Gefühle, Ängste? Worin liegt das Beglückende? usw.*
- *Takla Makan, Sahara, Salzwüsten, Eis- und Steinwüsten... Gebirgspässe von über 5000 m .. Velo mutterseelenallein kilometerweit durch die Gegend schieben – Sinn, Unsinn? Gefahren, Ängste? Lüste? Entbehrungen? Besessenheit? Spinnerei? Weshalb lässt sich ein Mensch auf so etwas ein? usw.*

--> Die Folien sind ebenfalls geeignet für den Einstieg in ein anderes Thema dieses Dossiers.

Die Bilder stehen auf dem Server in guter Auflösung zur Verfügung; sie können herunter geladen werden und auf einem guten Farbdrucker auf Folien gedruckt werden.